
-----Original-Nachricht----- 
Betreff: Antrag der SPD-Fraktion 
Datum: 2016-11-18T09:20:57+0100 
Von: "Jörg Dürr" <djh61@gmx.de> 
An: "buergermeisterin@stadt-haan.de" <buergermeisterin@stadt-haan.de> 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, 
sehr geehrter Herr Lemke, 
 
für die kommende Sitzung des SUVA am 29. November 2016 beantrage ich im 
Namen der SPD-Fraktion im Rat der Stadt Haan einen Tagesordnungspunkt 
"Verkehrssituation auf der Hochdahler Straße in Höhe des Kindergartens". Wir 
würden es begrüßen, wenn der TOP in den geplanten Nachtrag zur Tagesordnung 
aufgenommen werden könnte. 
 
Begründung: 
Die SPD-Fraktion ist schon mehrfach auf die schwierige Verkehrssituation auf der 
Hochdahler Straße in Höhe des Kindergartens zu den Bring- und Abholzeiten 
aufmerksam gemacht worden. Nach diesen Aussagen und eigenen Beobachtungen 
kommt es immer wieder zu verkehrsgefährdenden Situationen bei der Zu- und 
Abfahrt zu den Parkplätzen. Nach unseren Information ist es am Freitag, dem 11. 
November 2016, infolge der Verkehrssituation zu einem Unfall gekommen, bei dem 
es durch umherfliegende Trümmerteile zu einer Gefährdung von Kindern gekommen 
sein soll. Wir bitten um einen Bericht der Verwaltung und der Polizei, in dem auch 
mögliche Lösungsmöglichkeiten aufgezeigt werden. 
 
Sollte unserem Begehren wegen Fristüberschreitung für die Einreichung des Antrags 
zur genannten Sitzung nicht entsprochen werden, bitten wir ersatzweise zum TOP 
Anfragen im öffentlichen Teil um Auskunft, ob die Stadt Haan Möglichkeiten sieht, an 
dieser Stelle Tempo 30 einzuführen, und beantragen gleichzeitig, unseren Antrag auf 
die Tagesordnung der ersten Sitzung im Jahr 2017 zu nehmen. 
 
Herrn Lemke als Vorsitzenden des Ausschusses für Stadtentwicklung, Umwelt und 
Verkehr informiere ich mit gleicher Mail. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Jörg Dürr 
(stv. Fraktionsvorsitzender) 

tel:20161118

